

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, terima kasih kepada Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya, sehingga semua dapat terselesaikan dengan baik. Karya tulis ilmiah sederhana ini, saya persembahkan untuk :

1. Ibunda Sadri dan Ayah Hariyanto, serta seluruh keluarga tercinta yang selalu mendukung, selalu mendo'akan, selalu memberikan motivasi dalam segala hal serta selalu memberikan kasih sayang yang teramat besar dan sudah berjuang dan berkorban untuk kelangsungan hidup dan masa depanku.
2. Bapak Dr. Edy Kusnadi, M.Si dan bapak Dr. Muhammad Yahya Arief, SE, M.Si yang selalu membimbing, mendidik, mengajarkan dan berbagi ilmu di dalam pembuatan dan penyusunan karya tulis ilmiah ini. Terima kasih telah menjadi orang tua saya didalam maupun diluar lingkungan Universitas Abdurachman Saleh Situbondo.
3. Segenap Dosen pendidik semua mata kuliah di Fakultas Ekonomi Universitas Abdurachman Saleh Situbondo khususnya kepada Bapak Luckman Ashary, SE., M.M, yang selalu memberikan arahan dan memotivasi dalam menyelesaikan skripsi ini..
4. Para sahabat (Lailatul Nur Makkia, Arifatul Hasanah, Jazila, Rifka Sri Agustina, Badriyatul Ahadiyah) yang senantiasa memberikan inspirasi dalam penyelesaian skripsi ini, serta teman-teman angkatan 2015 dan adik-adik angkatan saya di Fakultas Ekonomi Universitas Abdurachman Saleh Situbondo. Tetap semangat dalam menuntut ilmu dan jangan pantang menyerah pada tantangan yang menghadang. Semoga ini dapat menjadi referensi yang berguna dan membantu bagi kalian nanti.
5. Terakhir saya mempersembahkan untuk kampus terbaik, almamater tercinta Universitas Abdurachman Saleh Situbondo.

MOTTO

“Pengetahuan adalah senjata yang paling hebat untuk mengubah dunia”

(Nelson Mandala)

“Dia yang pergi untuk mencari ilmu pengetahuan, dianggap sedang berjuang di jalan Allah sampai dia kembali”

(HR. Tirmidzi)

“Orang bijak belajar ketika mereka bisa. Orang bodoh belajar ketika mereka terpaksa”

(Arthur Wellesley)

HALAMAN PERSETUJUAN

Judul Skripsi : Pengaruh Motivasi, Pelatihan dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja ASN di Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Situbondo.

Nama Mahasiswa : Novita Olivia
NPM : 201513296
Program Studi : Manajemen
Disetujui Pada Tanggal : 08 November 2019

Oleh :
Pembimbing

Pembimbing Utama

Pembimbing Anggota

Dr. Edy Kusnadi, HM, M.Si
NIDK. 8845390019

Dr. Muhammad Yahya Arief, SE, M.Si
NIDN. 0718057001

Mengetahui,
Wakil Dekan 1 Fakultas Ekonomi
Universitas Abdurachman Saleh Situbondo

Luckman Ashary, S.E., M.M.
NIDN. 0716108102

PERNYATAAN

Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Novita Olivia

NPM : 201513296

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa karya ilmiah yang berjudul “Pengaruh Motivasi, Pelatihan dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja ASN di Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Situbondo” adalah benar - benar hasil karya sendiri, kecuali kutipan yang sudah saya sebutkan sumbernya, belum pernah di ajukan institusi manapun dan bukan karya jiplakan. Saya bertanggung jawab atas keabsahan dan kebenaran isinya sesuai dengan sikap ilmiah yang harus dijunjung tinggi.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya tanpa ada tekanan dan paksaan dari pihak manapun serta bersedia mendapatkan sanksi akademik jika ternyata dikemudian hari pernyataan ini tidak benar.

Situbondo, 08 November 2019

Yang menyatakan

Novita Olivia

NPM 201513296

PENGESAHAN

Skripsi berjudul “Pengaruh Motivasi, Pelatihan dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja ASN di Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Situbondo” telah diuji dan disahkan pada :

Hari, Tanggal : Jumat, 08 November 2019

Tempat : Fakultas Ekonomi Universitas Abdurachman Saleh Situbondo

Tim Penguji,

Ketua

Dra. Hj. Anik Sudarismiati, MM

NIDN. 0005125517

Anggota I

Anggota II

Dr. Edy Kusnadi, HM, M.Si

NIDK. 8845390019

Siti Soeliha, SE, MM

NIDN. 0721046906

Mengesahkan,
Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Abdurchman Saleh Situbondo

Drs. Karnadi, M.Si

NIDN. 0712126801

RINGKASAN

Pengaruh Motivasi, Pelatihan dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja ASN di Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Situbondo, Novita Olivia, 201513296, Halaman;113. Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Abdurachman Saleh Situbondo.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh motivasi, perhatian, dan disiplin kerja terhadap kinerja ASN di Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Situbondo. Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode kuantitatif. Variabel bebas adalah motivasi (X_1), pelatihan (X_2), dan disiplin kerja (X_3), sedangkan variabel terikatnya adalah kinerja ASN.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif yang melibatkan 40 orang responden. Pengumpulan data data dilakukan dengan observasi, wawancara dan pembagian kuesioner. Data yang diperoleh dianalisis dengan menggunakan formula statistik, yakni dengan menggunakan analisis regresi berganda, Uji t, Uji F dan koefisien determinasi yang pengolahannya dilakukan dengan program *spss* versi 22 *windows* 8.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa variabel motivasi (X_1), pelatihan (X_2) dan disiplin kerja (X_3) berpengaruh positif terhadap kinerja ASN (Y) hal ini ditunjukkan dalam analisis regresi linier berganda yaitu $Y = -2.148E-16 + 0,858 X_1 + 0,044X_2 + 0,212 X_3 + e$. Hasil uji t menunjukkan nilai t_{hitung} untuk variabel motivasi (X_1) sebesar $t_{hitung} 10,187 > t_{tabel} 2,028$, dengan nilai signifikan $0,000 < 0,05$, nilai t_{hitung} untuk variabel pelatihan (X_2) sebesar $0,509 < t_{tabel} 2,028$, dengan nilai signifikan $0,614 > 0,05$ dan nilai t_{hitung} untuk variabel disiplin kerja (X_3) sebesar $2,554 > t_{tabel} 2,028$, dengan nilai signifikan $0,015 < 0,05$. Hasil uji statistika secara simultan atau uji F menunjukkan nilai $F_{hitung} 38,146 > F_{tabel} 2,87$, dengan tingkat signifikan yang diperoleh $0,000 < 0,05$. Hasil uji statistika secara dominan menunjukkan variabel motivasi (X_1) sebesar 10,187, pelatihan (X_2) sebesar 0,509 dan disiplin kerja (X_3) sebesar 2,554 Hasil dari analisis koefisien determinasi pengaruh motivasi (X_1), pelatihan (X_2) dan disiplin kerja (X_2) menunjukkan nilai R square menunjukkan nilai sebesar 0,761

Kata Kunci : Motivasi, Pelatihan, Disiplin Kerja dan Kinerja Pegawai

PRAKATA

Dengan memanjatkan rasa puji syukur kehadiran Tuhan YME, karena atas segala limpah rahmat, karunia serta hidayah-Nya saya dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Skripsi yang berjudul “Pengaruh Motivasi, Pelatihan dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja ASN di Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Situbondo”

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan terwujud tanpa adanya bantuan dan dorongan baik moril maupun materil dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Bapak Drs. Karnadi M.si selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Abdurachman Saleh Situbondo.
2. Bapak Dr. Edy Kusnadi, M.Si selaku Dosen Pembimbing Utama dan bapak Dr. Muhammad Yahya Arief, SE, M.Si selaku Dosen Pembimbing Anggota atas segala bimbingan, saran, arahan, dan nasehatnya.
3. Segenap Dosen pendidik semua mata kulia di Fakultas Ekonomi Universitas Abdurachman Saleh Situbondo yang selalu memberikan arahan dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Kedua orang tuaku dan kakakku tercinta yang selalu memberikan kasih sayang, semangat, dukungan dan doa selama ini senantiasa mendampingi, memberikan motivasi dan dukungan dalam penyelesaian skripsi ini.
5. Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Situbondo yang telah memberikan ijin mengadakan penelitian serta atas kerja samanya dalam memberikan data sampai terselesainya penulisan skripsi ini.
6. Kepada semua pihak yang berjasa, serta pihak - pihak yang telah membantu dalam penyelesaian penulisan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Semoga Allah SWT. Senantiasa memberikan rahmat dan hidayahnya kepada kita dan semoga semua perbuatan kita mendapatkan ridho - Nya, semoga skripsi ini dapat menambah pengetahuan dan manfaat bagi perkembangan ilmu ekonomi.

Demi kesempurnaan skripsi ini, saran dan kritik yang sifatnya membangun sangat penulis harapkan. Penulis berharap karya skripsi ini bermanfaat dan dapat memberikan sumbangan yang berarti bagi pihak - pihak yang membutuhkan.

Situbondo, 8 November 2019

Novita Olivia
NPM 201513296

